

会長談話

第51回衆議院選挙7日目 選挙戦は早くも中盤へ ～期日前投票を促進するなど棄権防止の取り組みを徹底しよう！～

第51回衆議院選挙は早くも中盤に入り、2月8日（日）の投票日まで残り6日となった。連合埼玉推薦候補者全員の勝利に向けて、ご奮闘いただいている構成組織・地域協議会の仲間の皆さんに心から敬意を表する。

選挙戦序盤から「与党で過半数の勢い」とのマスコミ各社の調査が報じられていたが、直近の情勢調査では、さらに与党が議席を大幅に伸ばし、「自民党で単独過半数を大きく上回る勢い」とも報じられた。依然として厳しい状況に変わりはないが、これからが私たち連合の組織力が試される時であり、働く者・生活者のための政治勢力を最大化するため、期日前投票の促進など棄権防止の取り組みがますます重要になってくる。

他方、期日前投票は、投票所入場券の配達が遅れていることなどにより、地域によっては前回衆議院選挙と比較して低調な出足との報道もある。今回は、衆議院解散から投票まで戦後最短の日程での選挙戦となったことにより、投票に関する準備不足も指摘されている。投票所では入場券が無くとも期日前投票が可能なことを周知するとともに、単身赴任者や海外駐在者を含め、すべての組合員に対し投票を呼びかけ、組織内部を徹底的に固めなければならない。

仮に、現政権が絶対安定多数を確保すれば、数の支配による政治へと後戻りしてしまう。

今こそ、政治をリビルド！

厳しい情勢の今だからこそ、私たち連合埼玉の底力が試される。構成組織・地域協議会・連合埼玉が一丸となって、組合員の総力を結集し、連合埼玉推薦候補者全員の勝利に向けて全力を出し切ろう！

2026年2月2日

連合埼玉

会長 今井 信博